

新春のつどい

各界から多数の連帯挨拶 堀内照文衆議が国会報告

さる15日、9年ぶりに和歌山県日本共産党の新春のつどいが開催されました。弁護士のみなさまはじめ、各界からの参加を得てご挨拶をいただきました。

民主党県連の代表岸本衆議院議員からもメッセージが寄せられ、国会から駆けつけていただいた堀内衆議院議員も各社から取材に来ている記者をみて驚かれました。

坂口多美子選挙区候補も「憲法が生きる、国民が大切にされる政治

をつくりたい」と元気に訴えていました。後援会員による見事なマジックショーの演技もありました。

寒さの厳しい真ただ中ですが一足早く暖かい春を感じることができました。五月の憲法記念日には2000万署名を達成し、夏の参議院選挙で戦争法廃止の国民連合政府実現の扉をあけられるように、みなさんからお力をいただけるようにがんばります。

(奥村のり子)

県会議員 奥村のり子の 読者ニュース

2016年1月24日 第205号

—奥村のり子生活相談所—

〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11

☎&FAX 073-427-7121

Eメール w-jepken@naxnet.or.jp



日本共産党が「主体的に戦争法廃止で野党共闘を呼びかけていることを高く評価している」というお話や、安保関連法に反対するママの会の方からの「民主主義と命の尊厳をとりもどす年にしよう」と訴えがありました。

消費税10%は道理なし！ 小池晃議員が迫力の質問

1月18日の参院予算委員会で共産党の小池晃議員が消費税で追及。小池氏は国民の63.4%が「生活が苦しい」と訴える時に増税は中止しないと求めると、首相は増収分はすべて社会保障に充てる」と回答。小池氏は「だが実際は正反對だ」と、社会保障費の自然増を毎年35000億も削減した事実を示し「何が社会保障のための消費税か」と一喝。次に「軽減税率」について小池氏は「一部を据え置いても増税だ」と質すと、麻生財務相は「単身世帯で2万2千円、2人以上の世帯で4万1千円の負担増」と。小池氏は「年収1500万円では0.4%の負担増だが、年収200万世帯では約1%も増える」と指摘。200万で2万円消えるのは深刻、逆進性を高めると質しました。政府は軽減税率に1兆円必要と言いが、1人当たり軽減額4800円×人口で6100万円だが、その差額については首相も財務相も答弁不能に陥りました。

小池氏は庶民増税の一方で、大企業に減税の大盤振る舞いの結果を示し、企業減税は労働者の賃金に回る分は微々たるものと述べ財務相も事実上認めました。

小池氏は、日本は6人に一人が貧困ラインで、特に女性と子供の貧困は深刻で、「一人親家庭」の子どもの貧困率は54.6%。経済協力機構(OECD)加盟34カ国で最悪だと指摘。貧困をさらに進める消費税は道理のかけらもない。やめよと強調しました。(編集室)

JA会館で開かれた「新春のつどい」



一月二〇日、国労和歌山地区本部の新春団結旗びらきで「あひさつ」させていただきました。(左の写真)

国労旗びらきで挨拶



新春のつどいで決意

一月十五日(金)日本共産党和歌山県委員会主催で「新春のつどい」が開かれました。

参議院選挙予定候補の坂口多美子さんは和服姿で挨拶、勝利に向けた強い決意を述べられました。

奥村のり子県議と海南市の橋爪恵子市議も和服姿で新春ならではと感しました。

安保関連法に反対するママの会@わかやまの馬場潔子さんは「誰の子どもも殺させないと取り組んでいる会の話をされ、「女子高生が『聞かれたことに答えないことをアベスギル』と言っています。民主主義、立憲主義をとりもどそう」と

2000万署名の成功へ力を注ぎましょう



堀内照文衆議院議員とともに
紀州が誇る女子カメンバー

左から南畑、堀内、坂口、奥村、森下市議

話されたのは印象的でした。堀内照文衆議院議員の国会報告を初めて聞くことができました。党の提案している国民連合政府実現に向けて2000万人署名の取り組みに一層力を注がなければと背中を押された「つどい」でした。

支部の皆さんといっしょに行動すると住民の皆さんのナマの声が聞けます。この声こそ自分を磨くヒントだと思えます。寒さに負けず頑張りたいと決意を新たにしています。

リレートーク

Relay talk

Relay talk

党市議会議員 南畑さち代



CSNの週刊口誌—主なもの—

- 1月22日 市駅・吉宗像前宣伝 紀ノ川駅エ
- レベーター設置申し入れ、会議
- 23日 会議、パームシテイ前宣伝 関西
- 原水協学校
- 24日 河西・西後援会新春のつどい 日
- 中友好協会支部総会
- 25日~27日 特別委員会視察
- 28日 無料生活相談 県政報告会